



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Orgullo universitario: estudiantes atletas dejan en alto a la UCR en los JUNCOS UNA 2023

23 MAY 2023 Sociedad



Para obtener más información sobre el desempeño de los equipos deportivos UCR en JUNCOS 2023 puede visitar las redes sociales de Bienestar y Salud (foto: Cristian Silva).

La Universidad de Costa Rica continúa ganando medallas en los Juegos Universitarios Costarricenses (JUNCOS UNA 2023), demostrando el arduo trabajo y la dedicación de los estudiantes atletas que enaltecen el prestigio de la institución.

Este evento es una muestra de esfuerzo, dedicación y entusiasmo, y permitió que el equipo de atletismo de la UCR brillara en las competencias, obteniendo un total de 20 medallas de oro, 16 de plata y 14 de bronce. Además, lograron el primer lugar en la clasificación general femenina y masculina, así como la mejor participación femenina en el evento.

Cada deportista da su mayor esfuerzo en los espacios de las competencias. El equipo de tenis de mesa UCR se destacó con dos medallas de oro, tres de plata y una de bronce. Además, las jugadoras del equipo de baloncesto femenino UCR obtuvieron la medalla de plata.

También, el equipo de natación de la UCR cerró con broche de oro al obtener un impresionante total de 21 medallas de oro, 12 de plata y 9 de bronce.

Estamos en la fase final de JUNCOS 2023, le invitamos a apoyar a los equipos deportivos UCR desde las graderías en la Universidad Nacional o de manera virtual a través de las redes sociales de [Deporte de Representación UCR](#) en Facebook e Instagram.

Cristian Silva

Periodista de la Oficina de Bienestar y Salud

cristian.silva@ucr.ac.cr